Guggenmusig Minifodrios



Gugging since 1981. Wer erinnert sich noch, als drei fasnachtssüchtige Baarer – damals gerade mal 12 Jahre jung – sich mutig mit Trompete, Trommel und Tschinelle ins räbefasnächtliche Treiben stürzten – die Geburtsstunde der Guggenmusig Minifodrios! Man erkennt die Minifodrios an ihrem unvergleichlichen

Latin-Rock-Salsa-Marching-Sound, wenn sie in einem Restaurant, auf einer Bühne oder einfach an einer gemütlichen Strassenecke spielen. Minifodriössler haben viel erlebt und viel von der Welt gesehen:

internationale Guggentreffen in Prag, Amsterdam, Mainz oder Rom, Ski-Weltcup in Wengen, Winzerfest in Lutry sowie von Schaffhausen bis Bellinzona und Romanshorn bis St. Croix, kreuz und quer durch die Schweiz und das angrenzende Ausland.

Seit vielen Jahren tragen sie nicht nur mit ihrer Musik zur Fasnacht in Baar bei, sondern gestalten diese aktiv mit. Die Bälle mit der einfallsreichen Dekoration, die Koordination der Beizenfasnacht mit Chappenabig oder wenn coronabedingt fast (k)eine Fasnacht stattfindet, die Gwändli-Ausstellung entlang der Umzugsroute zeugen von ihrer Kreativität und dem grossen Engagement für die Fasnacht.



GEGRUNDEI

1981

PRÄSIDENI

Martin Paul

MITGLIEDER

24

KUNIAKI

Martin Paul 079 365 75 67 martin.paul@bluewin.ch www.minifodrios.ch